

氷見市へふるさと納税でご寄附いただいた皆さまより、たくさんの応援メッセージをいただきました。その一部を紹介させていただきます。

No.	お住まいの都道府県	応援メッセージ
1	北海道	春中ハンドで子どもがお世話になりました。素晴らしい思い出をありがとうございました。これからもずっと氷見を応援します。
2	栃木県	友人にお祝いいただいてからすっかり家族全員鱒ステーキが大好きです。コロナで大変ですが、氷見の美味しい鱒が守られることを祈っています。
3	栃木県	富山大好きです。コロナ禍で旅行に行けなくなってしまいましたが、土地のものをいただいて、また次回旅行に行ける日を楽しみにしたいと思います！
4	栃木県	昨年度も定期便を利用させていただきました。今年も楽しみにしております。豊かな漁場がいつまでも引き継ぎられるよう祈っております。
5	群馬県	「ぶり奨学プログラム」を応援したいと思いました。わずかばかりですが、少しでも地域のために役立ててもらえたら幸いです。
6	埼玉県	氷見に旅行した際に、魚のさばき方講習に参加して、漁師の方々や職員の方にお世話になりました。微力ながら応援しています。
7	埼玉県	氷見に行きたいと思っておりますが、今コロナで出かけることが出来ません。美味しい魚食べに行きたいです。
8	埼玉県	去年もふるさと納税で美味しい安納芋を氷見市から購入しました。今年も楽しみにしています。コロナで大変ですがふるさと納税が、対策に使ってもらえると嬉しいです。
9	埼玉県	ずっと行ってみたかった氷見へついに先日行くことが出来ました。大好きなハトリくんをあちこちで見て、カラクリ時計も楽しませていただきました。お魚も大変美味しく、絶対また行きたいと思いました。どうかこれからもカラクリ時計や街中の作品を守ってください。
10	埼玉県	コロナ前に北陸旅行で氷見のお魚を美味しく頂きました。ここ2年は行くことが難しく新鮮な氷見のお魚が食べられるのは嬉しいです。豊かな海を守って、安全に頑張ってください。
11	埼玉県	コロナ感染が拡大した為、そちらに伺う事ができない為、寄付させていただきます。感染症が落ち着いたら遊びに行きたいです。
12	埼玉県	コロナ禍の影響で特に地方はあらゆる産業で大きな影響を受けていると思います。我々もとかく気持ちが沈みがちになってしまいます。しかし氷見市からのご馳走で普段の食卓に華を添えられる事を、とても感謝致します。これからも地方活性を期待しています。
13	千葉県	毎年誕生日を機にふるさと納税させていただきます。氷見の農産物を活かした商品づくりが益々盛んになることを期待しています。また、ふるさと納税で、教育現場のDX化が進み、学びの機会が多様になることも願っています。
14	千葉県	第二の故郷なので今回寄付させていただきます。有意義に使っていただければ幸いです。
15	東京都	北陸を訪れた際はいつも氷見のお魚を美味しく頂いてます。氷見はいつか行ってみたい憧れの地です！頑張ってください！
16	東京都	母方の実家が富山県で、氷見漁港に魚を食べに行ったことがあり今回寄付することにしました。これからも氷見市の発展を楽しみにしています。
17	東京都	母の出身地です。私も氷見の病院で生まれました。コロナで約2年帰れていないですが、応援しています。
18	東京都	母が富山出身で氷見の民宿で、よくお刺身を食べていましたが本当に美味しかったです。応援しています。
19	東京都	父母の故郷である氷見市を応援しています。氷見の美味しいごはんはもちろん、市民の方のお人柄、自然、全て大好きです。
20	東京都	富山市出身で、今は東京ですが、両親が富山市にいます。氷見のお刺身はとて新鮮で美味しく、故郷の自慢です。いつまでも漁業が栄え続けますように。
21	東京都	富山県出身で東京在住です。富山を出て20年経ちますがふるさとを忘れたことはありません。陰ながら応援しています。
22	東京都	富山県出身です。これからも応援しますのでよろしく願います。微力ですが、より良い市政にお役立てくだされば幸いです。
23	東京都	富山の素晴らしい自然やおいしい食べ物が大好きです。いつまでもそのよさを無くさない街であってほしい。
24	東京都	氷見市に小学校3年生まで在住しており、親戚も皆氷見市在住です。5年前に父、今年、母が亡くなってしまったのですが、今更ながら生まれ故郷を応援したく寄付しました。
25	東京都	氷見市には大変魅力を感じています。微力ではありますが市への一助となれたらよいと思っています。
26	東京都	氷見の自然、味覚が好きで毎年お邪魔しておりましたが今年はお邪魔できずこのような形でしか応援できませんが素敵な氷見を応援したいと思います。また、お邪魔できる日を楽しみにしています。
27	東京都	氷見のお魚は日本一だと思っています。東急本店の氷見ショップでいつも買っています。
28	東京都	登山が趣味で富山は通りますが、今度は氷見でゆっくりしたいです。豊かな景観、残してください。
29	東京都	自転車旅をして、美しい風景と温かい人たちに癒されました。わずかばかりですが、まちづくりにお役立ててください。
30	東京都	今年母親が亡くなり富山にはお墓参り行くだけで観光客の一人になりましたが益々の発展を期待しています。
31	東京都	今年の夏に富山に旅行する機会があり、おいしい海産物に感動しました。寒鱒も食べてみたかったので楽しみにしています！
32	東京都	何年かではありましたが過ごした日々は今となっては懐かしく、また状況が合えば今にでも住みたい県です。これからも心で応援しています。住みたいなあ。
33	東京都	一度、氷見について寒鱒を食べました。おいしかったです！いつまでも美しい海を守り続けて欲しいと思い、寄付しました！
34	東京都	昔友人と氷見市へ車で旅行した際に食べたブリの味が忘れられません。今回魅力的な返礼品を見つけたので寄付いたしました。応援しています。
35	東京都	コロナで里帰りできてませんが氷見の寒ぶりが大好きです。日常に戻ってきたらまた食べに帰りたいです。

36	神奈川県	母の出身地ですが、コロナ禍でしばらく帰郷できていません。心ばかりの寄付ですが、お役に立てれば幸いです。
37	神奈川県	父方の故郷であることもあり、富山の自然が大好きです。コロナが流行する前に氷見を旅行し、素晴らしい景観や海の幸に感動しました。また旅ができるようになったら、また訪れたいと思っています。末永く、美しい市でいてください。
38	神奈川県	富山県出身で、幼少の頃からよく氷見へ行っていました。仕事で今は関東に住んでいますが、富山湾で漁れる魚は日本一だと思っています。コロナ禍で大変な時期ですが、皆で乗り越えましょう！
39	神奈川県	氷見市は、子供の頃よく遊びに行きました。夏休みの大切な思い出です。氷見市のご発展を陰ながら応援いたしております。
40	神奈川県	私は氷見市がとても好きです。皆さんのあたたかな人柄や自然豊かな景色や美味しいお魚や料理 全てが素晴らしいです。これからも氷見市を応援していきます！
41	長野県	毎年氷見市を訪れており、今年で9年目です。いつまでも素敵な氷見市で、帰る場所であってほしいと願い、寄付致します。
42	長野県	父親の実家のある県で、自分のルーツでもあるので是非応援したいです。海無し県なので、魚が魅力的というのももちろん理由の一つです。
43	長野県	以前富山県に住んでいたことがあり、富山のお魚は本当に美味しいと家族とも話しております。氷見の美味しいお魚を応援しています。
44	石川県	石川県に住んでおりますので、氷見港が新鮮な魚介類の水揚げで有名なのは知っておりますが、この返礼品は、素晴らしい内容ですね。1年間、氷見の海の幸を味わえるのが楽しみです。ますますの発展をお祈り申し上げます。
45	石川県	今夏氷見市内で半月～1か月程度働かせていただいた者です。感謝の気持ちを込めて給与の一部をふるさと納税させていただきます。今後の氷見市のさらなる発展を願っております。本当にありがとうございます
46	石川県	コロナもそろそろ収まってきたと信じて、2022年末は子供連れて遊びに行きたいと思っております！頑張ってください。
47	石川県	氷見のお魚が美味しくまた食べたくなりました。気候の変化など、漁業も大変だと思いますが頑張ってください。美味しい魚が食べられる事に感謝しています。
48	岐阜県	私が育った氷見市の子どものための教育の品質向上のために、ぜひとも役立てていただきたいと思っております。大変な課題ですが頑張ってください。
49	岐阜県	姉が富山に嫁ぎ、訪れるたび身近に感じる県の一つになりました。美しい自然に心癒され、美味しいお魚に体も癒され、素敵なお店など本当に毎回思っています。今年も夫婦でも氷見を訪れ、楽しい時間を過ごせました。これからも素晴らしい景観を維持していただきたく、心ばかりの応援をさせていただきます。返礼品も楽しみにしております！
50	岐阜県	氷見市と姉妹都市の関市在住の者です。氷見市には4回訪問しています。また、行ける日を楽しみにしています。
51	愛知県	氷見市の高校に通っていたので懐かしい気持ちです。今は他県に住んでいるので遠いところから応援させていただきます。
52	愛知県	観光でお伺いしました。皆さん親切で食べ物もとても美味しかったです。そんな皆さんの健康に寄付金を使ってくれたら幸いです。
53	愛知県	テレビではよく特集等でよく見ますが、行ったこともない縁のない自治体ですが天然の魚介資源の豊富な地域と認識しています。これからも観光に力を入れてください。
54	三重県	息子がハットリくんが大好きなので、この1年で2度観光で伺いました。カラクリ時計がはまったようで現地では何度も見て自宅では録画を何度も見ております。ただ、老朽化も進んでいるようで是非メンテナンス費用に充てて頂きたいです。また近いうちに観光で訪れたいと思っています。
55	滋賀県	父方の出身地です。とてもいいところだと聞いています。コロナが明けたらぜひ一度伺ってみたいです。
56	京都府	氷見の海は、どの表情も大好きです。そして、その海で穫れるきときのお魚も大好きです。そのまが、安心してできる地であり続けてくれることを願っています。
57	大阪府	訪れてみたいと思っている氷見市ですが、今は叶いません。せめてふるさと納税でもと思いました。僅かですが、これからは担う子どもたちに役立てて下さい。
58	大阪府	一度氷見市の温泉に日帰り入浴に行きました。ぶりが好きなので、いつか温泉旅行に行きたいです。寒くて大変な時期ですが、お元気で、お互いがんばりましょう。
59	大阪府	富山に住んでいた時に当たり前に食べれていた天然鰯、大阪だとお目にかかれないですが、富山に行ったときには食べたいです。観光、地域産業の振興に繋がればと思います。
60	大阪府	藤子不二雄(A)さんのミュージアムに行きました。海と山の美しい景色の土地があり、あんな楽しく優しくまた、シュールな漫画を描けたんだなあと思いました。ありがとうございます。
61	兵庫県	北陸の食べ物、お酒、夫婦共に大好きです。これからも途絶えない様に頑張ってください、応援しています
62	兵庫県	今はコロナで行けないので、返礼品で楽しみたいと思っております。コロナが落ち着いたら、是非行ってみたいです。楽しみにしています。
63	兵庫県	30年近く前に、大学を卒業して就職し配属が富山県になりました。その際、よく氷見市を訪れていました。景色やおいしい食材があり、また住んでみたい町です。
64	兵庫県	2020年秋に家族で氷見に伺い、鰯しゃぶといっしょに頂いた氷見うどんのおいしさに衝撃を受けました。楽しくとても素晴らしいところだと思いました。応援しています。
65	奈良県	35年以上前に氷見市に9年間住んでいました。海岸からの立山連峰、阿尾海岸、氷見線、海も山も大好き
66	福岡県	大阪に住んでいる時に一度は富山に旅行に行きたかったのですが、今年の春に異動となり行くことが出来なかったです！コロナが落ち着いたら旅行に行きたいと思っています！